



Die Kurt-Schumacher-Schule wird 60!

Informationen

**zum Ehemaligentreffen am Freitag, 12.09.2025 (15-20 Uhr),
zum Projekttag am Freitag, 12.09.2025 (1.-6. Stunde)
und zum Schulfest am Samstag, 13.9.2025 (15-22 Uhr)**

27.03.2025

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

am Freitag, den 11.9.1965, also vor genau 60 Jahren, wurde unsere Schule als damals größte Mittelpunktschule im Kreis Friedberg feierlich eingeweiht. Aus diesem Anlass feiern wir im September 2025 ein großes Schulfest. Am 12. September 2025 sind alle Ehemaligen herzlich eingeladen, sich in der Kurt-Schumacher-Schule zu treffen, in Erinnerungen zu schweigen und die renovierte Schule anzuschauen. (15-20 Uhr)

Das Schulfest am Samstag, den 13.09.2025 (15-22 Uhr), soll eine fröhliche Familienfeier für alle an der Schule Beteiligten und die Karbener Bevölkerung werden. Im Vordergrund steht dabei der Gedanke des sich Begegnens und des Miteinanders, wobei wir diverse interaktive Angebote auf unserem Schulgelände präsentieren werden.

Der Förderverein der Schule, die Elternbeiräte und die Schülerschaft, die Lehrkräfte sowie örtliche Vereine und einige Unternehmen sind in die Vorbereitungen mit eingebunden. Mit dieser Veranstaltung wird unsere Schulgemeinschaft gefördert und weiter gefestigt.

Um die große Veranstaltung vorzubereiten haben wir am Freitag, dem 12.09.2025, einen Projekttag (1. - 6. Stunde) geplant. Dabei werden z.B. die musikalischen oder künstlerischen Proben durchgeführt, die Festhütten dekoriert und eingerichtet etc.

Anschließend wird gefeiert, zunächst das Ehemaligenfest und dann das Schulfest. Wir freuen uns über eine rege Beteiligung und bauen darauf, dass viele Eltern/Verwandte kommen und uns unterstützen werden.

Wir laden Sie herzlich zum Schulfest ein und freuen uns auf Ihren Besuch!

Mit freundlichen Grüßen

Ursula Hebel Zipper,
Schulleiterin

und

Simon Claus,
stellvertr. Schulleiter